

!---English description below---

Willkommen zu FarmingStudio22, dieses Tool ist Entwickelt worden von Nick aka SimuTools

FarmingStudio22 ist der Große Bruder von FarmingPlay22. Solltet ihr Fehler finden, oder Feedback haben so Nutzt Bitte die Unten aufgeführten Links und Beachten den Angepinnten Link.

Kontaktmöglichkeiten

- <https://hot-hq.de/forum/index.php?board/85-farmingtool/>
- <https://discord.com/invite/QC7qTQG>

Bitte Beachte diesen Link, wenn du Fehler meldest.

- <https://hot-hq.de/forum/index.php?thread/812-info-problem-behandlung-feedback/>

Credits

Code: SimuTools aka Nico.B

Übersetzung: Nico.B / Pr.Baumer

Design: Daniel.B / Nico.B

Danke an Gather für die MetroSuite

Danke an meinem Team HoT fürs Testen

Virus Total Bericht: KEINE BEANSTANDUNGEN

<https://www.virustotal.com/gui/file/bd26ed5dbcbbecf8ad8aea37e6fdcc3f324a4b23e476a75a7bceec4fc5e875fd?nocache=1>

Informationen zum Bericht:

Virus Total bemängelt einige Punkte, diese können aber Ignoriert werden. Diese können durch die Fehlende Lizenz oder auch durch die Updater Funktion ausgelöst worden sein. Es kann auch Vorkommen das dieser Download von Windows Blockiert wird. Aber wer meine Programme kennt sollte wissen das diese KEINE Schädlichen Funktionen Enthalten. Ich werde mir auch keine Kostenpflichtige Lizenz für meine Programme Besorgen da diese schon ab 100€ im Monat anfangen und sich dieser Prozess für eine Hobbymäßige Entwicklung nicht Lohnt.

Es bleibt aber wie immer euch überlassen ob ihr FarmingStudio Installieren möchtet oder nicht. Ich möchte euch hiermit nur einmal etwas Vertrauen geben, ich Entwickle für die LS Community schon ein paar Jahre Programme, und diese waren jedesmal ohne Bedenken.

Enthalten in FarmingStudio22:

- Updater
- FarmingPlay
- QuickPlay22
- FarmingStudio

Viel Spaß mit FarmingStudio22, ich Freue mich auf euer Feedback.

ENGLISH

Welcome to FarmingStudio22, this tool has been developed by Nick aka SimuTools.

FarmingStudio22 is the big brother of FarmingPlay22, if you find any bugs or have any feedback please use the links below and follow the pinned link.

Contact

<https://hot-hq.de/forum/index.php?board/85-farmingtool/>

<https://discord.com/invite/QC7qTQG>

Please follow this link when reporting bugs.

<https://hot-hq.de/forum/index.php?thread/812-info-problem-behandlung-feedback/>

Credits

Code: SimuTools aka Nico.B

Translation: Nico.B / Pr.Baumer

Design: Daniel.B / Nico.B

Thanks to Gather for the MetroSuite

Thanks to my team HoT for testing

Virus Total Report: NO CONFIRMATIONS

<https://www.virustotal.com/gui/file/bd26ed5dbcbbecf8ad8aea37e6fdcc3f324a4b23e476a75a7bceec4fc5e875fd?nocache=1>

Information about the report:

Virus Total criticizes some points, but these can be ignored. These can be caused by the missing license or by the updater function.

It can also occur that this download is blocked by Windows. But who knows my programs should know that these are NO harmful functions.

I will also not get me a paid license for my programs because they start from 100 € a month and this process for a hobby development is not worth it.

But as always, it is up to you whether you want to install FarmingStudio or not. I would like to give you herewith only once some confidence, I develop for the LS community already a few years programs, and these were each time without concerns.

Included in FarmingStudio22:

Updater

FarmingPlay

QuickPlay22

FarmingStudio

Have fun with FarmingStudio22, I am looking forward to your feedback.